

A partir del 28 de noviembre: Papa Francisco nombra cardenal a arzobispo Celestino Aós

El capuchino (75 años) pidió construir y cuidar la paz en el país.

M. HERNÁNDEZ

El 28 de noviembre, el arzobispo de Santiago, Celestino Aós, será ordenado cardenal. Así lo anunció ayer el Papa, quien sostuvo que ese día se realizará un consistorio —el consejo que celebra el Pontífice con el cuerpo cardenalicio— para el nombramiento de 13 nuevos purpurados.

“Oremos por los nuevos cardenales para que confirmando su adoración a Cristo, me ayuden en mi ministerio de obispo de Roma para el bien de todo el santo pueblo de Dios”, dijo Francisco.

Nacido en España, Aós (75 años) fue ordenado sacerdote en 1968 y enviado por la orden capuchina a Chile en 1983. Será el séptimo cardenal de la Iglesia Católica de Chile, luego de José María Caro (1946), Raúl Silva Henríquez (1962), Juan Francisco Fresno (1985), Carlos Oviedo

(1994), Jorge Medina (1998), Francisco Javier Errázuriz (2001) y Ricardo Ezzati (2014), italiano de nacimiento.

Salvo Medina, todos estuvieron a cargo de la arquidiócesis capitalina.

Monseñor Aós agradeció el anuncio y también pidió a todos “que me ayuden con su oración”. En el marco del plebiscito, aprovechó para exhortar a la ciudadanía “a que todo sea en paz (...) y que la paz la vayamos recibiendo de Dios y la vayamos cuidando y construyendo en Chile todos los días y entre todos”.

El rector de la U. Católica, Ignacio Sánchez, sostuvo que el nombramiento es motivo de “alegría, un reconocimiento a la labor que ha hecho a cargo del Arzobispado de Santiago y también de conducir como Gran Canciller los destinos de la universidad en los aspectos pastorales”.